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QA41  学校給食に使用される野菜は大丈夫ですか

 
 
 実際に出荷されているほとんどの食品は基準値よりかなり低いものです。また、さまざ

まな産地のものを食べることにより希釈される効果が期待できます。仮に基準値を超えた

野菜を何度か食べたとしても、一回当たりの摂取量を考えると大きな線量にはならないと

考えられます。 
 
出典：放射線医学総合研究所ウェブサイト「放射線被ばくに関する Q&A」より作成 
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